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燕市農業委員会第１回農政部会 会議録 

 

１．開催日時  令和元年 6月 28日（金曜日）  

午前 11時 00分～午前 12時 00分 

 

２．開催場所  燕市役所 3階 会議室 301 

 

３．出席委員（10名） 

    

 

 

 

 

 

 

４．欠席委員（1名） 

欠席 1名     20番 霜鳥 良一 

 欠員 0名 

 

５．会議日程 

 (1) 開 会 

 (2) 部会長あいさつ 中村部会長 

(3) 協議事項 

① 作柄概況調査の実施について 

  ・開催日程  ・調査方法  ・調査地点  ・調査結果の周知等 

② 食農推進の取組について 

  ・役割分担  ・パネル作成  ・小学校への周知依頼 

③ イベント参加について 

  ・役割分担  ・参加内容 

④ 全国農業新聞の普及拡大について 

   ・普及目標 

(4) その他 

   次回開催日  

(5) 閉 会 

 

２番 長谷川治仁 

５番 佐藤 春夫 

６番 江辺 耕一 

７番 川本 敏夫 

10番 山田 直子 

14番 中村 幸夫 

16番 伊藤 和夫 

17番 𡈽田 喜七 

18番 本田  繁 

19番 荻原 一郎 

21番 江口  保 

23番 小川 芳秀 

27番 三浦 哲郎 
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６．委員会からの出席 

     会長 本井 佐登志  会長職務代理 和田 正春 

  出席した事務局員 

     事務局長 志田 晃  次長 加藤 幸夫  副参事 広瀬 美佳子 

７．部会議長 

     中村 幸夫 （農政部会長） 

 

 

８．会議の概要 

  以下のとおり 
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中村部会長 

（議長） 

 

 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

 

 

 

𡈽田委員 

 

 

本井会長 

 

中村部会長 

（議長） 

 

三浦委員 

 

本井会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

三浦委員 

 

 

佐藤（春）委員 

 

 

事務局 

これより、第１回農政部会を開催します。 

議題は、①作柄概況調査の実施について ②食農推進の取組 

について ③イベント参加について ④全国農業新聞の普及 

拡大についてです。 

 

まず、①作柄概況調査について事務局から説明をお願いします 

 

ＪＡと普及センターより別紙展示圃一覧表を示してもらった。 

日程について、８月２２日（木）午後１時出発したいと考えて 

います。 

また、総合検討会を午後４時とすると、移動１５分、見学１５

分と１ケ所３０分かかるため、６ケ所が最大数となります。 

 

 次新と児ノ木地区のドローン散布による直播圃場を見学して 

はどうか。 

 

 吉田本町の有機入り水稲流し込み肥料の圃場も見学したい。 

 

要望のあったドローンと流し込み肥料の圃場は優先したいと思

います。この他に見たいところはありませんか。 

 

調査圃場は事務局に一任する。 

 

 調査結果について、作況指数ではなく、委員の経験で昨年と 

比較して作況はどうか検討することはできないだろうか。 

  

圃場を見て終わるだけでなく、何か資料として残してはどうで 

しょうか。調査結果を作況予想や昨年との比較、又は収量等で

予想し、農業委員会の活動の見える化の一環として公表しては

どうでしょうか。 

 

 国（農林水産省）では、８月中は作況指数を公表しないのに、

農業委員が昨年と比較した数値が出せるのか疑問である。 

 

 生育状況を見ながら、今年の作柄について、昨年と比較した 

感想的なものではどうでしょうか。 

 

 この件に関しては、事務局で再度検討します。事前に検討会を 
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本井委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

三浦委員 

 

事務局 

 

 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

事務局 

開催し調査方法・調査地点などを話し合いたいと考えています。 

事前検討会日程を７月２９日（月）午前９時３０分から市役所 

で行いたいと思います。 

 

構成員は誰か。 

 

会長、会長職務代理、農政部会長、農政副部会長、県普及指導

センター、ＪＡ３営農センター長、事務局２名合計１０名です。 

 

異議なし。 

 

②食農推進の取組について事務局から説明をお願いします。 

 

小学生を対象に文化祭等を通じて、食農について啓発すること 

を目的としてパネルの展示を考えています。 

 

パネルの展示は食育啓発に効果があるのか。 

 

 パネルの展示は一昨年まで実施していたもので、食育の推進の 

ため農政部会で決まったことであり、事務局からお願いしたこ

とではありません。 

  

 今年２月の農政部会で決定したことです。 

  

 パネルの内容については、以前使用したものや農水省のＨＰ又

は委員の手作り等の方法が考えられます。 

パネル作成について、委員の中から役割分担を決めてその委員

から案出しなど具体的に動いていただきたい。どなたか立候補

や推薦はありませんか。 

 

（立候補、推薦なし） 

 

事務局の案ですが、本田委員をリーダーとして女性委員の渡邉 

委員、山田委員、佐藤信一委員、山浦委員でお願いしたいと思 

いますがいかがでしょうか。 

 

異議なし。 

このメンバーと事務局で作成に当たりたいと思います。 
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委員 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

中村部会長 

（議長） 

 

学校への周知については、事務局から校長会へお願いするので 

各学校へは委員で分担してお願いに行っていただきたいと思い 

ます。 

 

 異議なし。 

 

 ③イベント参加について事務局から説明をお願いします。 

 

 毎年１０月上旬に燕物流センターで燕青空即売会が開催されて 

 いますが、そこに農業委員会として出展してはどうか提案させ 

 ていただきました。 

  

燕市農業まつりの参加はどうしますか。 

 

農業まつりにも参加しますが、その出展内容も合わせて協議願 

います。 

 

野菜販売となると委員の持寄りになるのか。 

 

委員の中で野菜を栽培出荷される方がおりますので、それも含 

めて出展内容の検討をお願いします。 

 

出展することに異議ありませんか。 

 

異議なし。 

 

委員の中から役割分担を決めようと思いますが、事務局の案で

すが、遠藤委員をリーダーとして笠原委員、澤口委員、金山委

員、伊藤和夫委員にお願いしたいと思いますがいかがでしょう

か。 

 

異議なし。 

 

このメンバーと事務局で内容など検討していきたいと思います 

 

 ④全国農業新聞の普及拡大について事務局から説明をお願いし 

 ます。 
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事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

中村部会長 

（議長） 

事務局 

 全国農業新聞の普及目標についてですが、現在購読数は１２５ 

部ですが、今年度の目標部数を何部に設定したらよろしいでし 

ょうか。新規購読と中止を勘案し合わせて１０部プラスして 

１３５部でどうでしょうか。 

 

異議なし。 

 

委員一人当たり１部の新規購読を普及目標としてはいかがでし 

ょうか。 

 

異議なし。 

 

 ４、その他について事務局何かありますか。 

 

 人・農地プランの実質化の取り組み支援について、法律に明記 

されたところであり、農業委員は地域での実質化に向けた話し 

合いの場でコーディネーター役をしなければなりません。 

人・農地プランの市の方針が決まり次第農政部会を開催し、市

と連携した取組内容について検討したいと思います。 

 

(終了時刻 午前 12時 00 分)  

 




